



Foederatio Internationalis
Pueri Cantores

Béziers, le 19 mars 2020

À tous les Petits Chanteurs du monde

Chers Pueri Cantores

Nous vivons actuellement une période jamais connue dans notre ère moderne. La pandémie qui affecte très durement nos pays nous inquiète tous. Du jour au lendemain, nous avons dû modifier nos modes de vie. Les écoles sont fermées, nos chœurs ne peuvent plus répéter et les églises doivent cesser leur service liturgique. Nul ne peut dire aujourd'hui si le congrès international de Florence pourra avoir lieu. Le bureau de la FIPC et la commission pour les congrès internationaux analysent de près la situation au regard des informations transmises par les autorités scientifiques. Ils échangeront une nouvelle fois par Visio-conference la semaine prochaine afin d'apporter le plus rapidement possible une réponse aux chœurs inscrits.

Dans cette situation inédite, nous devons garder l'espoir grâce au chant et à la prière. N'hésitez pas à faire entendre vos voix, chers Pueri Cantores, de chez vous, au sein de vos familles, depuis votre fenêtre, sur les réseaux sociaux, afin d'apporter de la lumière aux populations en difficulté. N'oubliez jamais que nous sommes des artisans de paix et que cette bataille que le monde entier mène contre le covid 19, doit être menée collectivement, avec l'aide de Dieu.

Soyons unis dans la difficile crise que nous traversons et restons guidés par notre Foi inébranlable.

Jean Henric, President FIPC

PS: merci de consulter régulièrement notre website/Facebook pour être informés et rester en contact avec la famille des Pueri Cantores.